
Warum ist es für viele Menschen schwer an Jesus zu glauben? 

Das, was Jesus sagt, ist eine gute Botschaft. Eigentlich müssten sich alle freuen, 
dass sie zu Gott kommen und bei ihm leben dürfen. Jesus sagt und zeigt den 
Menschen, wie das gehen kann. Doch viele glauben ihm nicht. Das ist schade. 
Aber Gott zwingt keinen Menschen an ihn zu glauben. Er lädt uns nur ein. Er 
steht jeden Tag mit offenen Armen bereit.  

Hallo liebe Kinder! 
Was soll man tun, wenn man Jesus nicht versteht? Wenn man findet, dass er komische     
Sachen sagt? Johannes erzählt im heutigen Evangelium, dass manche deshalb nicht mehr 
mit Jesus mitgegangen sind. Jesus fragt auch seine engsten Freunde, ob sie ihn verlassen 
wollen. Aber Petrus verneint. Sie wollen bei Jesus bleiben. Bei Jesus finden sie alles, was sie 
brauchen.          
             Euer  Markus 

Aus dem Evangelium nach Johannes (Joh)  
Die Jünger von Jesus hatten alles gehört, was er gesagt hatte. Man-
che meinten: „Es ist nicht zu verstehen, was Jesus erzählt!“ Jesus 
hörte es und antwortete ihnen: „Wenn ihr nicht versteht was ich 
euch erzählt habe, wie wird es euch erst gehen wenn ihr seht, was 
mit mir passieren wird?“ Um mich zu verstehen braucht ihr den 
Geist Gottes. Wenn Gott euch seinen Geist nicht gibt, dann könnt 
ihr mir nicht glauben.“ Da gingen manche von seinen Jüngern weg, 
denn sie wollten nichts mehr mit ihm zu tun haben. Jesus fragte die 
zwölf Jünger: „Wollt auch ihr weggehen?“ Da sagte Simon Petrus: 
„Zu wem sollen wir denn gehen?“ Du hast Worte des ewigen Le-
bens. Wir glauben an dich. Du bist der Messias.“ 

 

Die letzten Ferientage 

sind angebrochen.  

Genieße die Zeit,  

damit du dann voller 

Schwung in das neue 

Kindergarten– oder 

Schuljahr starten 

kannst! 


